



Izquierdo participa en la presentación del nuevo Cupón de la ONCE dedicado al Día Internacional de las Personas Mayores

La Comunidad apuesta por la colaboración con entidades que trabajan por la discapacidad y las personas mayores

- El Gobierno regional está trabajando en la Estrategia Madrileña de Dependencia y Mayor 2016-2021
- La Comunidad de Madrid destina 1.142 millones de euros a la dependencia y al mayor

26 de septiembre de 2016.- El consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, ha participado en la presentación del Cupón de la Once dedicado al Día Internacional de las Personas Mayores, una iniciativa novedosa que pone en valor a las personas de mayor edad, y que seguro tendrá una gran acogida entre los ciudadanos, puesto que proyectos como este sirven para mejorar la calidad de vida y el bienestar de las personas con necesidades especiales.

Como ha indicado el consejero, para elaborar el diseño del Cupón se ha elegido una imagen en la que aparece el ganador del concurso de fotografía del Programa Rutas Culturales, Jesús Municio, un claro ejemplo de una persona mayor que desarrolla un envejecimiento activo y que, por sus conocimientos y ganas de vivir y experimentar, todavía tiene mucho que ofrecer en la sociedad.

Izquierdo ha destacado durante el acto el compromiso de la Comunidad de Madrid con las personas mayores y las personas con discapacidad y, específicamente, a través de su colaboración con la Fundación Once, con la que trabaja conjuntamente en materia de discapacidad y dependencia para contribuir a una mayor sensibilización y normalización de la participación social y económica así como a una mejor integración de las personas con discapacidad en general y visual, en particular.

“Quiero destacar la importancia de la labor de entidades como la ONCE, para lograr la autonomía de las personas discapacitadas, fomentando su acceso al empleo, la educación o la cultura y el deporte”, ha afirmado Izquierdo.



Finalmente, el consejero ha destacado que, en la Comunidad de Madrid, los ámbitos público y privado son complementarios para poder cubrir el amplio abanico de necesidades de nuestra sociedad.

Además, ha felicitado a la ONCE por el Cupón dedicado al Día Internacional de las Personas Mayores, una iniciativa conjunta que refuerza el compromiso y la responsabilidad social de esta entidad, con las personas que más lo necesitan.

COMPROMISO CON LOS MAYORES DE LA REGIÓN

En la Comunidad de Madrid hay más de un 1.100.000 personas de más de 65 años, y el Gobierno regional es consciente de las necesidades de este colectivo. Por ello, la Comunidad de Madrid destina 1.142 millones de euros a la dependencia y el mayor, ofertando 32.000 plazas a las personas dependientes de más edad, es decir, más de la mitad del total de las plazas residenciales.

El Gobierno de Cristina Cifuentes está firmemente comprometido con la promoción del envejecimiento activo. En este sentido, la Comunidad cuenta con 34 centros de mayores mediante los cuales se han puesto en marcha más de 4.000 actividades al año. De igual forma, se desarrollan talleres, y programas como las Rutas Culturales, ofertando este año 130.000 plazas con rutas transoceánicas.

Siguiendo en esta línea, y dando la máxima relevancia a la atención de las personas de mayor edad, Izquierdo ha señalado que se está trabajando en la elaboración de la Estrategia Madrileña de Dependencia y del Mayor 2016-2021, que va a ser la hoja de ruta para mejorar la atención de este colectivo y permitirá responder a sus necesidades reales y específicas de forma más eficaz, con el fin de aumentar su bienestar y calidad de vida.